

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian yang telah dipaparkan penulis pada bab sebelumnya mengenai pengaruh dua variabel independen yaitu *Debt To Equity Ratio* (DER) *Retrun On Invesment* (ROI) dan *Current Ratio* (CR) terhadap variabel dependen *Devidend Per Share* (DPS) pada subsektor farmasi Periode 2013-2022, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. DER secara parsial tidak berpengaruh terhadap DPS.

Hal ini diketahui dengan melihat Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, ditemukan bahwa *Debt to Equit Ratio* (DER) memiliki nilai t-statistik sebesar 0.802939. Nilai tersebut lebih kecil dari nilai t tabel dengan derajat kebebasan $df = 26$, yang sebesar 2,05553 ($t_{hitung} 0.802939 < t_{tabel} 2,05553$). Selain itu, hasil analisis profitabilitas menunjukkan bahwa nilai *Debt To Equity Ratio* sebesar $0,4293 > 0,05$, yang mengindikasikan penerimaan hipotesis alternatif (H_a) dan penolakan hipotesis nol (H_o). Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa *Debt To Equity Ratio* (X1) secara parsial tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap *Dividen Per Share* (Y). Hal ini menandakan bahwa peningkatan nilai *Debt To Equity Ratio* akan berdampak pada penurunan *Dividen Per Share*.

2. ROI secara parsial tidak berpengaruh terhadap DPS.

Hal ini diketahui dengan melihat Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, ditemukan bahwa *Return on Investment* (X2), nilai t hitung adalah -0.780012, yang lebih kecil dari nilai t tabel 2,05553. Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis alternatif (Ha) diterima, yang berarti tidak ada pengaruh signifikan secara parsial antara *Return on Investment* terhadap *Dividen Per Share*

3.CR secara parsial tidak berpengaruh terhadap DPS

Dapat di lihat variabel *Current Ratio* (X3), nilai t hitung adalah -0.954654, yang lebih kecil dari nilai t tabel 2,05553. Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis alternatif (Ha) diterima, yang berarti tidak ada pengaruh signifikan secara parsial antara *Current Ratio* terhadap *Dividen Per Share* .

4.DER ROI dan CR secara simultan tidak berpengaruh terhadap DPS.

Hal ini diketahui dengan melihat Dari hasil perhitungan yang disajikan, terlihat bahwa nilai F-statistik sebesar 0,673882, yang Dimana nilai lebih kecil daripada nilai F tabel yang sebesar 3,34. Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis nol di tolak , menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan secara simultan antara variabel *Debt To Equity Ratio* *Return on Investment* dan *Current Ratio* terhadap *Dividen Per Share*.

B. SARAN

Mengacu pada hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, oleh peneliti yang dimana pada bagian akhir skripsi yang ditulis penulis memberikan suatu saran agar penelitian selanjutnya dapat lebih baik dalam menentukan setiap kemungkinan

yang berkaitan dengan pembahasan yang dijelaskan sebelumnya. Adapun saran-saran dari penulis yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan:

Bagi perusahaan agar memperhatikan tingginya nilai DER ROI CR yang terdapat pada perusahaan sehingga perusahaan dapat mendongkrak nilai DPS yang dimiliki perusahaan. Adapun selanjutnya naik turunnya nilai DER, ROI,CR dan DPS akan menjadi salah satu faktor yang dipertimbangkan investor dalam berinvestasi pada perusahaan.

2. Bagi Investor:

Bagi investor dimana analisis dalam meramalkan nilai DPS pada perusahaan tidak hanya dengan melihat DER ROI dan CR. Tentunya masih banyak lagi faktor-faktor yang mempengaruhi nilai DPS seperti *Working Capital Turn over, Earning Value Added, Debt To Equity Ratio*, dan lainnya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya:

Peneliti meyarankan mengguankan faktor-faktor lain di luar DER ROI dan CR karena masih banyak faktor mikro dan makro lainnya yang dapat mempengaruhi nilai DPS. Peneliti selanjutnya juga dapat menggunakan sampel yang lebih banyak untuk meningkatkan kualitas penelitian .